

Fue un ciclo muy interesante por la calidad de los conferenciantes y los claros conceptos que se expusieron.

El 24 de mayo se celebró la Asamblea General reglamentaria cuyo motivo principal era la elección de nuevos miembros para la renovación de la Junta Directiva.

Se inició con la exposición por un miembro de la Junta de los asuntos que se han gestionado desde la anterior Asamblea.

También se dio cuenta del estado de cuentas de la Entidad, que arroja un saldo favorable de 25.320'30 ptas.

Se pasó seguidamente a las votaciones para elegir nuevos directivos, resultando elegidos los Sres. Francisco Franch, Lorenzo Marín y Juan España.

Estos son los que se integran a la Junta directiva en sustitución de los que cesaron Sres. Jaime Valls, que hacía un tiempo que había presentado su dimisión, José Margenat, que en la Asamblea expuso personalmente los motivos que le inducían a presentar su renuncia, y José Moret, que también presentó su dimisión por motivos particulares.

Terminó la Asamblea con el capítulo de ruegos y preguntas, que resultó vivo e interesante.

En reunión celebrada por la nueva Junta se procedió a la elección de los cargos vacantes. Tras las obligadas votaciones, la Junta Directiva quedó constituida de la siguiente forma.

*Presidente:* José M.<sup>a</sup> Maspons

*Vicepresidente:* Jaime Dantí

*Secretario:* José Ciurans

*Secretario Adjunto:* José Tura

*Tesorero:* Juan Cabot

*Vocales:* Pedro Barbany

Juan España

Isidro Flaqué

Francisco Franch

Lorenzo Marín

El día 9 de junio se recibió una comunicación de una Junta de Padres de Parvularios solicitando ayuda para la legalización de los mismos. Se estudió la propuesta y se acordó prestar toda la ayuda posible para tal fin.

Estas son las gestiones realizadas durante el año.

Agradecemos las colaboraciones recibidas. Las críticas, que nos han hecho reflexionar. Todo es bueno de cara al desarrollo armónico de nuestro pueblo. Gracias a todos.

*El Secretario*